

# **Une chapelle en l'honneur de saint Josémaria, inaugurée à Madrid en l'église de Notre- Dame-des-Anges**

Mgr. Antonio Rouco Varela, cardinal archevêque de Madrid, inaugurait, le 29 septembre dernier, la chapelle consacrée à Saint Josémaria Escrivá, fondateur de l'Opus Dei, à Madrid, en l'église de Notre-Dame-des-Anges, du quartier populaire de Cuatro Caminos.

29/09/2008

Mgr. Antonio Rouco Varela, cardinal archevêque de Madrid, inaugurait, le 29 septembre dernier, la chapelle consacrée à Saint Josémaria Escriva, fondateur de l'Opus Dei, à Madrid, en l'église de Notre-Dame-des-Anges, du quartier populaire de Cuatro Caminos. La chapelle est rue Bravo Murillo, 93. On peut y voir une peinture murale d'Ignacio Valdés de Elizalde qui représente saint Josémaria, à genoux, en action de grâces quelques instants après avoir vu ce que Dieu voulait de lui : un nouveau chemin de sanctification dans l'Église.

Cette chapelle, construite grâce aux dons de fidèles et de bienfaiteurs a été réalisée par Talleres de Arte Granda, sous la conduite de l'architecte Jaime Castañon.

Lors de cette cérémonie, on a procédé aussi à la bénédiction des trois nouvelles cloches de la paroisse et d'une plaque où est évoqué le lien de saint Josémaria avec cette église où il est venu très souvent se recueillir.

Voici le texte inscrit sur cette plaque :  
“ En la matinée du 2 octobre 1928, en la fête des Saints Anges Gardiens, alors qu'on entendait sonner les cloches de cette paroisse, saint Josémaria reçut la lumière de Dieu pour commencer l'Opus Dei, ouvrant ainsi un chemin de sainteté à beaucoup d'hommes et de femmes, des chrétiens courants, à travers les occupations professionnelles, familiales et sociales de leur vie ordinaire.

Saint Josémaria qui était recueilli, en retraite, chez les Pères de Saint Vincent de Paul, tout près de la rue Garcia de Paredes, s'en souvenait : «

**Ému, je me suis agenouillé, j'étais seul dans ma chambre, entre deux causeries, j'ai rendu grâces au Seigneur et je me souviens avec émotion de ces cloches à la volée ».**

Issues de la dévotion populaire, il y a encore une chapelle qui lui est consacrée en la cathédrale de l'Almudena, à Madrid, ainsi que d'autres à Washington, à Mexico, à Elche, en Toscane, à Rome, à Valencia, à Guayaquil et à Barbastro.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/une-chapelle-en-lhonneur-de-saint-josemaria-inauguree-a-madrid-en-leglise-de-notre-dame-des-anges/> (09/02/2026)